

学校だより

重四小ホームページhttp://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/namiki4 あいさつ運動 「あいさつで 心豊かな 一日を」

12月号 令和元年12月2日 並木第四小学校 校長 田中 光信

人権週間に寄せて

校長 田中 光信

『行為の意味』

宮沢 章二

あなたの心はどんな形ですかと 人に聞かれても答えようがない 自分にも 他人にも心は見えない けれどほんとうに見えないのであろうか

確かに心はだれにも見えないけれど 心づかいは見えるのだ それは 人に対する積極的な行為だから

同じように胸の中の思いは見えないけれど 思いやりは見えるのだ それは 人に対する積極的な行為なのだから

あたたかい心が あたたかい行為になり やさしい思いが やさしい行為になるとき 「心」も「思い」も、初めて美しく生きる それは 人が人として生きることだ

本校では、毎年、12月10日の世界人権デーに向けて、人権週間として、様々な取組を行っています。今年度は昨年度に引き続き、学年の発達段階に応じて班の友達の良いところ(がんばっているところ、すごいなあと思うところ、してくれてうれしかったこと、得意なことなど)を3~5枚程度カードに記入して、友達に渡します。書いてもらった中から一番うれしかったもの1枚を選び、カードに書き写し、クラスの模造紙に貼る取組をします。

自分では気が付かなかったことを良い点として書いてくれる友達がいることで「自尊感情」「自己肯定感」が高まり、他人に対しても思いやりをもって優しく接することができるようになります。自分をかけがえのない存在として実感できるようにしたいです。

また、困っている人がいる時、何かやってあげようと心で思っていてもなかな か行動に移せないことが多々あります。

「『心』は誰にも見えないけれど、「こころづかい」は見える。『思い』は見えないけれど、『思いやり』は誰にでも見える。その気持ちをカタチに。」

- 笑顔とやさしい心で溢れている並木第四小学校になってくれることを切に願っ ています。

12月7日(土)ハナミズキ祭に向けて子どもたちは、一生懸命取り組んでいます。多数ご来校いただき、子どもたちの学びを応援していただければ幸いです。なお、午後1時45分より並木男声合唱団による芸術鑑賞会です。保護者、地域の方々も入場可ですので、是非、ご来校いただき、すてきな歌声をお聴きください。

2019年も残りわずかとなり、街はクリスマスムードー色となってきました。 また、インフルエンザも流行っています。体調管理には十分留意し、よいお年を お迎えください。 《12月の行事予定》

			,	4	
日	曜	行 事 内 容	日	曜	行 事 内 容
12/1	田		26	木	冬季休業 (1/6まで)
2	月	朝会 避難訓練 委員会活動⑥	27	金	12/27~1/5は、学校閉庁期間
3	火	あすなろ展見学(3,4組)	28	土	
4	水	研究会のため5-2以外給食終了後下校(12:45頃下校)	29	日	
		人権週間(10日まで)	30	月	
5	木	AET	31	火	
6	金	AET	1/1	水	₽ 元日
7	土	ハナミズキ祭 芸術鑑賞会	2	木	
8	日		3	金	
9	月	ハナミズキ祭振替休日	4	土	
10	火	代表委員会 世界人権デー IUI	5	日	
11	水	年末の交通事故防止運動(20日まで)	6	月	
12	木	県警見学(3·4年) 幼小交流(1年) AET	7	火	朝会 たてわり活動②
13	金	個人面談 和楽器体験(5年)	8	水	給食開始 発育測定(5·6年)
		さわやかスポーツ(中学年)	9	木	発育測定(3·4年) 書き初め(5·6年) AET
14	土	地域防災拠点運営委員会	10	金	発育測定(1·2年) 委員会活動⑥
15	田				書き初め(3·4年) AET
16	月	朝会 個人面談	11	土	
17	火	教育相談 個人面談	12	日	
18	水	租税教室(6年)	13	月	や 成人の日
19	木	集会 個人面談 歯科巡回指導 AET	14	火	発育測定(3,4組)
20	金	さわやかスポーツ(低学年)			区図工巡回展(17日まで)
21	土	並木中マラソン大会			校内書写展(17日まで)
22	日				
23	月	クラブ活動⑥)数5	ネは、○校時を表しています。
0.4	.1.	4人会45.7		111 - 5	* . U . # # A C T · - > * . # # の 極 # の ロ ズ ナ

 24 火 給食終了
 IUI:ジャリル先生 AET:マンディー先生の授業の日です。

 25 水 朝会 大掃除

※知らない人に声をかけられたり、追いか けられたりしたら、

まず警察に通報してください【110番】。

(その後、学校にもご連絡ください。)

金沢警察署(TEL 782-0110)

児童の安全を確保するため、次のことにご 協力ください。

- 〇学校校地内にお入りの際は、名札をご着 用ください。また、校舎内にお入りの際 は、職員にお声をおかけください。
- 〇昇降口の扉は、閉めていただきますよう ご協力ください。

放課後・休日の校庭使用について

- 〇使用時間
 - ・11月~2月 午後4時30分まで
 - ・3月~10月 午後5時まで
- 〇約束
- 〇自転車は、決められた場所(正門の横、西門の横)に置き、自転車等で石の広場やピロティには入ってはいけません。
- 〇スパイクや金属バット等を使用する遊びや 危険な遊びをしてはいけません。
- 〇ピロティや石の広場では遊ばないようにしましょう。
- 〇食べ物を持ってこないようにしましょう。

暗くなる前に、家に帰りましょう。 ご家庭でも声かけをお願いします。

お知らせ

〇市一斉授業研に伴う下校時刻 変更のお知らせ(再掲)



12月4日(水)に5年2組(渡邊級)が市一斉授業研での授業を行います。5年2組は5校時終了後下校(14時50分頃)します。その他のクラスは給食後、12時45分頃下校となります。なお、授業が終わるまで、学校に遊びに来ることはできません。学校でも指導致しますが、ご家庭でもお声かけいただきますようお願いいたします。なお、5年2組は、5日(木)を5校時までの授業とし、低学年の下校時刻に合わせて下校する予定です。

Oハナミズキ祭のお知らせ(再掲)

今年度は、12月7日(土)に行います。予備日は、11日(水)です。ハナミズキ祭の振替休日は、12月9日(月)です。本年度は芸術鑑賞会を午後に行いますので、全クラス6校時授業となります。

音楽専科等の交代

音楽専科の秋田睦教諭と初任研講師の間邊秀雄教諭が、ご退職なさいました。12月より図工・音楽専科の島美巴教諭が3~6年の音楽専科として授業を行います。なお、島教諭が担当していた1・2年の音楽と3~6年の図工の授業につきましては、学級担任が行います。

また、平田京子教諭が国際教室と個別支援学級の授業を担当します。



携帯電話等について

く県警相談保護センター相談員(臨床心理士)より>

- ●保護者は、携帯、スマホを
- ①持たせない!!

②どうしても持たせるなら

- (1)親の責任において貸与する。 →ルールをつくり必ず実行
- (2)閲覧制限をかける。
- (3)親が携帯、スマホについて勉強する。
- (4)我が子に「情報モラル教育」を行う。
- (1)~(4)を親ができないなら、 子どもに携帯スマホは持たせない。
 - OTwitterは、14歳以上が対象
- OYoutubeは、13歳以上が対象
- OLINEは、取消不能の同意が必要
- ということは、子どもは使えないと考えるべき。

本校では、6月に親子携帯電話教室を開いたり、懇談会にも話題として提供したりしています。その一方で、毎年、クリスマスシーズンになるとプレゼントとして子どもに携帯電話を買い与えるご家庭があります。通信費だけで月に2000~300円(年間で2万円~4万円)のお小遣いをあげている事と同様であることを考えて選択していただければ幸いです。

また、携帯型ゲーム機によるトラブルも起きています。携帯電話等と比べ、「ゲームをするための機器」という認識があるため、気軽に買いらえてしまいがちです。しかし、今のゲーム機はして、ウームをするためだけのものではありません。小学生がゲーム機を使用して、アダルト動画を視聴したり自分の裸の画像を送信した事例もありますしたり、パソコンや携帯電話と同様のトラブルが起きるものと捉えてください。

市体育大会

6日(水)に、横浜市小学校体育大会がありました。11月にしては暖かな陽気のもと、6年生はダンス・長縄跳び・トライアルフ・100m走・400mリレーに参加してきました。



10月25日に行う予定だった全校遠足が延期になり、8日(金)に行われました。週間天気予報では、雨が心配されましたが、当日は雲一つない青空でした。それぞれ、たてわり班での活動を楽しみました。

全校遠足



3.4組 三浦宿泊学習

3,4組は、25日(月)·26日(火)に三浦宿泊 学習に出かけました。他の学校の人とも友 達になれました。





区球技大会

5年





5年生は、29日(金)に球技大会がありました。並木中央小の5年生とサッカー、バスケットボールで対戦しました。